

## **Comunicado de Crue Universidades Españolas**

**Madrid, 15 de diciembre de 2016.** Ante la información publicada sobre el presunto plagio atribuido al rector de la Universidad Rey Juan Carlos, D. Fernando Suárez, el presidente de Crue, y el rector de dicha Universidad, con el acuerdo de todo el Comité Permanente, han decidido que el rector Suárez abandone la vocalía de este Comité para, de este modo, no perjudicar el prestigio de Crue Universidades Españolas.

Crue Universidades Españolas rechaza plenamente el plagio en cualquier institución universitaria y científica, donde la generación de conocimiento es un valor que debe defenderse y garantizarse.

**Crue Universidades Españolas** es una asociación sin ánimo de lucro formada por un total de 76 universidades españolas: 50 públicas y 26 privadas. Crue Universidades Españolas es el principal interlocutor de las universidades con el gobierno central y desempeña un papel clave en todos los desarrollos normativos que afectan a la educación superior de nuestro país. Asimismo, promueve iniciativas de distinta índole con el fin de fomentar las relaciones con el tejido productivo y social, las relaciones institucionales, tanto nacionales como internacionales, y trabaja para poner en valor a la Universidad española.